

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

Apoyo a la concentración de hoy en el CEIP Príncipe Felipe de Sanse

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 18 de Junio de 2012

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes apoya la concentración del CEIP Príncipe Felipe de hoy.

Los recortes serán efectivos para el próximo curso en todos los colegios e institutos de la CAM pero poco a poco nos vamos enterando de la subida de los comedores escolares, de las escasas becas de libros para el próximo año, de hecho todavía no hay ni convocatoria y por si fuera poco a la falta de profesorado le añaden la no cobertura de las bajas por jubilación, que no es un hecho aislado ya que esto durante el próximo curso escolar, se dará en algunos colegios e institutos de la Comunidad

El número de alumnos por aula sube, suben las solicitudes de escolarización, pero se resta en profesorado.

En protesta por este recorte añadido, el colegio público Principe Felipe de San Sebastián de los Reyes ha decidido, junto con el AMPA, convocar una **CONCENTRACIÓN PITADA EN LA PUERTA DEL COLEGIO HOY A LAS 13.30 H**, en la que participarán los profesores, familias y alumnado, y a la que Izquierda Unida Sebastián de los Reyes mediante el presente comunicado apoya. Todo lo que sea para defender a La educación Pública y decir **NO A LOS RECORTES EN EDUCACION**.

Área de comunicación